
議会報告会報告書 

                              平成２６年１０月２４日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山 信義 様 

 

                             Ｃ班 

                              代表 松尾 数則 

 

平成２６年９月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成２６年１０月１５日（水）  １９：００ ～ ２０：０６ 

 

２ 開催場所  

        赤崎公民館      

  

３ 参加人数（市民） 

            ８    人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 伊藤 實 ）（ 大井淳一朗 ）（ 小野 泰 ）（ 中島好人 ） 

（ 松尾数則 ）（ 矢田松夫 ）（ 吉永美子 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会議長挨拶         尾山信義 

 （２） ９月議会の報告 

① 総務文教常任委員会     （ 伊藤 實 ）  〔司会〕（ 松尾数則 ） 

② 民生福祉常任委員会     （ 矢田松夫 ）  〔記録〕（ 小野 泰 ） 

③ 産業建設常任委員会     （ 中島好人 ）  〔受付〕（ 大井淳一朗 ） 

④ 一般会計予算決算常任委員会 （ 吉永美子 ） 

（３） 質疑応答 

 

 



６ 主な質問・意見・提言 

  【民生福祉常任委員会】 

① 新病院の入り口はどうなるのか。 

［回 答］タケシタとグリーン、２つの薬局の間の旭橋１本のみである。 

     

② 現在の入り口は離合が難しいので、湾岸道路からの進入は考えられないか。 

［回 答］当委員会においても更にもう１本必要と考えているので、そのように進 

めていきたい。 

【全般】 

① ９月２２日、９月議会最終日居眠り議員がいた。傍聴席より目につく。もっと

真剣であってほしい。議会改革と言う前に自らを改革してほしい。 

［回 答］議員の居眠りについては個人的に指導してきたし、先日の全員協議会で 

も厳重注意をした。 

     

② 豊かな体験学習の件で、長門の公民館の方からもお互いいい体験をしたと聞い

た。きらら交流館などを使って子供たちが交流する機会をつくってほしい。 

［回 答］市として単独でもやってほしいと委員全員思っている。 

 

③ 今回一問一答方式をしたが評価はどうか。 

［回 答］内容が濃くなって時間が短縮できた。 

 


